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役員の紹介

アクティビティー

三
役
・
地
区
役
員
紹
介

334-A 地区 ライオンズクエスト
・ 薬物乱用防止 ・ レオ委員
野 村 善 弘

334-A 地区 青少年育成委員長
兼 キャビネット副幹事
平 松 聿 司

334-A 地区 年次大会副委員長

筒 井　　弘

334-A 地区 地区誌編集委員

河 合 博 文

第 38 代会長　小 野　　明

334-A 地区 青少年育成委員長
兼 キャビネット副幹事

8 代会長 小 野 明

334-A 地区 年次大会副委員長
334-A 地区 ライオンズクエスト

薬物乱用防止 オ委員

幹　事

稲 垣 政 文

会　計

服 部 和 則

会 計幹 事

334-A 地区 地区誌編集委員

7月7日（月）14時25分～　愛知県立岡崎東高等学校

　夏休み前に是非とも講義をと

学校からの依頼で年度変り僅か

3日目のアクト。講師は独自に中

学生向けプログラムをパワーポ

イントで作り、講義に活用。

　県内では岡崎は名古屋に次い

で薬物犯罪が多いと話に生徒た

ちに警告を促す。

薬
物
乱
用
防
止
教
室
開
催

　

学

3

学

イ

　

で

ち

生徒のきわどい質問に苦笑いで
答えるゴールド認定講師Ｌ. 稲垣

4 クラスの生徒と 3 年生の先生に
授業時間 50 分で行う
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アクティビティー

　毎年子供たちに大人気の川まつり

での金魚の放流。蒸し暑いこの日も、

タモを片手に200人以上の子供たち

が一斉に金魚を捕まえだしました。

　例年では八幡宮前の川岸で行われ

る行事が今年は護岸工事の為図書館

りぶら横になり、式典も館内の会議

室にて行われました。

　留学生アヌサラ・プロマディさん来日

　今年は留学生の受入があり7月14日から8月11日の29日間日本に滞在するのはイギリスからやってきた

アヌサラ・プロマディさん。乗ってきた飛行機に荷物が積まれてないハプニングで入国が遅くなりましたが、

無事に届きホッとして岡崎に来ることが出来ました。慣れない海外旅行と日本での生活は今後の彼女の

成長にきっと役に立つことでしょう。日本を楽しんでいってくださいね。

7月22日(火)9時30分　図書館交流プラザりぶら101号室と伊賀川
伊
賀
川
川
ま
つ
り
の
助
成
と
魚
放
流

クラブより美しくする会へ助成金を
送り会より感謝状を頂きました

護岸整備がされ綺麗になった
川に金魚を放流する会長

第
34
回
岡
崎
市
小
中
学
校
す
も
う
選
手
権
大
会

7月12日(土)9時30分　中央総合公園すもう場

夏
季
Ｙ
Ｃ
Ｅ
生
来
日

7月14日(月)8時30分　中部国際空港セントレア

トロフィー越しに取り組みを望む
元気いっぱいの子どもたち

子供のすもう人口も毎年減少傾向
大相撲も日本人横綱が居なくなる訳

　継続事業のすもう大会への助成にクラブ員会長はじめ6名が参加しました。

開会式で会長の挨拶に続き助成金を手渡しました。トロフィーや盾の購入に充てられるそうです。年々選手が減り

取組も終えとすぐもう一番と元気いっぱいの子供たちに元気をおすそ分けしてもらいました。閉会式では以前クラ

ブより贈呈した優勝旗を会長より手渡しして無事に終える事が出来ました。

子供のすもう人口も毎年減少傾向
大相撲も日本人横綱が居なくなる訳

中部国際空港センテレア
イメージ

センテレア到着ロビー
イメージ
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例　会
7月8日（火）　12時30分　総合学習センター 第1会議室

　初例会にはいろいろな

ハプニング起こりアタフタ

に素早い対応で乗り切る。

初例会早々から会場を押

える手配等仕事の多い1

年になりそうです。

7月22日（火）　12時30分　竜美丘会館302号室

第
895
回
来
賓
招
待
年
度
初
例
会

新役員は手渡されたバッチを
高々と揚げ新年度の到来を告げる

ライオンズ ・ ローアは理事長と
対面し席にいた会計の服部

前会長と前幹事の功績に
記念品を贈りました

334-A 地区役員に委嘱状が
手渡されました

前 4R.PR 情報 ・ IT 委員 L. 杉浦の
労いにライオンズ ・ ローア

結婚祝は L. 小原、 L. 山﨑
誕生祝は L. 服部、 L. 河合

第
896
回
地
区
役
員
来
訪
例
会

来賓席に高須教育監、 宇野岡信理事、 東海愛知社長大津さま、
中部経済記者東山様のご列席頂き華やかな初例会になりました

ゴングのハンマーを前会長から
引き継ぐ第 38 代 L. 小野会長

新役員は手渡されたバッチを

　初

ハプ

に素

初例

える

年に

ライオンズ ・ ローアは理事長と

　1Z.ゾーンチェアパーソンL.神尾と地

区合同編集委員長のL.倉橋の2人の

来賓を招きご挨拶を頂きました。

　地区の役員が訪問例会に訪れるの

は、 この中央が始めでこれから各ク

ラブを巡回されるそうです。入会まだ

浅いL.倉橋はZ.Cについて1年で色々

なことを吸収して近い将来のホープ

になるでしょう。

334-A 地区役員に委嘱状が

結婚祝は L. 小原、 L. 山﨑 前 4R.PR 情報 ・ IT 委員 L. 杉浦の4R.ZC.L. 神尾より家族会員増強を
当クラブの前向き姿勢に賞賛を頂きました
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花火大会と懇親会と観光
8月2日（土） 18時 菅生川川桟敷　21時 市内某所スナック第

66
回
岡
崎
観
光
ま
つ
り
・
懇
親
会

　例年であれば翌日に市内観光を行

なうはずでしたが、来賓のご予定で

岡崎公園内姉妹提携植樹記念碑で

撮影をすませ、喫茶ルームで休憩後

チェックイン。

　夕方桟敷にて花火の打ち上がらな

い明るいうちに弁当を頬張り、花火

の最中はアルコールに手を伸ばし夏

の夜空を楽しみました。

　朝幹事の見送りにて東岡崎を後に

されました。次回こちらの三役にて小

田原白梅LCのクリスマス例会にお邪

魔する予定になっています。

　

　今年は留学生も交えホストファミ

リーの同席と賑やかな桟敷になりま

した。花火終了後大渋滞の中、市内

某所スナックにバラバラに移動し、更

に宴は続きました。若い両クラブ員

のカラオケもあっという間に2時間が

過ぎ、恒例のラーメン屋に小田原三

役お連れしました。ホテルには深夜

12時を越えずにお連れすることが出

来ました。ホッ!

提携植樹記念碑まえにて
記念撮影

岡崎公園内の赤い橋を渡り
公園の案内と夜の桟敷の場所を確認

小田原白梅 LC 三役と交換留学生を含む
総勢 18 名で美味しい料理と飲み物を頂く

心配された雨はミスト程度の心地よい
正に 「花火日和」 と廣枝会長名言

予空に舞う花火はいつ見ても美しい

朝

さ

田

魔

スナックには留学生のアヌサラちゃんも
アニソンが唄いたいと参加してくれました

中央 LC 若手の L. 内田と小田原白梅 LC
会計 L. 神尾のセッションは大盛り上がり

水面で花開く花火は反射と合わせ
まるで 1 つの大輪のよう

定番ナイアガラも暗闇に一段と輝き
打ち上げとはまた違った美しさ
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例　会
8月2日（土）　12時30分　図書館交流プラザ　創作室第

897
回
小
田
原
白
梅
Ｌ
Ｃ
来
訪
例
会

　恒例の小田原白梅LC来訪例会に

小田原から三役と今年は留学生の

アヌサラさんが浴衣姿で花を添え賑

やかな例会になりました。

　昨年会計として今年は幹事として

2年連続来訪のL.秋山は見た目にも

一回りたくましくなって ? の登場。

　若さの小田原白梅LCは今年も健

在です。

来賓ご芳名

小田原白梅ライオンズクラブ

　会長　L.倉田　雅史

　幹事　L.秋山隆一郎

　会計　L.神尾　繁昌

交換留学生

　アヌサラ・プロマディさん

ホストファミリー代表

　早川聖子さん5 人もの欠席者があった例会
誕生祝い L. 鍋田たったひとり

カンペを手に日本語で挨拶をする
留学生のアヌサラさんと

それを見守るホストファミリー

立派なスピーチを終え一安心
会長と握手に安堵感が

ダンディーな小田原白梅 LC
第 37 代会長Ｌ. 廣枝

ライオンズローアはキャビネット
副幹事で大忙しのＬ. 平松　

左より会計 L. 神尾、
幹事 L. 秋山、 会長 L. 廣枝

伊賀川をうつくしくする会から
頂いた感謝状を手にする L. 柴田

8月26日（火）　12時30分　竜美定例会場

　卓話に市内ウォーターフロント開

発に携わっている横山正登氏を招

き、韓国で同じような事例を成功さ

せ、今度は岡崎も遅れている観光

を含め市街地の活性化に大いに

期待したいものです。

　

第
898
回
通
常
例
会

　

発

き

せ

を

期

ライオンズローアは先週献血会で
担当委員長のＬ. 河合

横山氏は建築家で市内に賞を
沢山受賞した建物を設計されました
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7月14日（月）～8月11日（月）　イギリス⇒来日⇒帰国

留学生スケジュール
7/14(月) 来日 中部国際空港セントレア
7/18(金) 334複合地区Y CEユースキャンプ入村
7/28(月) 岡崎市内観光 岡崎城、カラオケ、他
7/29(火) 愛知県内観光 阿寺の七滝、他
7/31(木) コスプレ衣装ショッピング 名古屋大須
8/1(金)  愛知県内観光 安城七夕、ホストファミリー慰労会
8/2(土)  例会出席、花火観賞 りぶら、菅生川桟敷
8/3(日)  大須アニメサミット 名古屋大須
8/7(木)  大阪観光 USJ(ユニバーサル・スタジオ・ジャパン)
8/9(土)  コスプレイベント参加  
8/11(月) 帰国 中部国際空港セントレア

8月23日（土）　10時～16時　イオン岡崎モール

Ｙ
Ｃ
Ｅ
生
受
け
入
れ

始まって直後は歩いている方が
まだ少なくこの後徐々に多くなりました

飲食店の並ぶ通路も朝のうちは
通行人も少なく閑散としています

受付は端末のタッチパネルにて
問診を行います。 時代が進みました。

献
血
会

　イオン岡崎おいて献血会が全体会

議にて開催されました。 何店舗もの

お店がパネルで目隠しして改装中

で、 お盆明けの週末は客足も鈍く、 

午前中も予想以上に受け付けること

が出来ませんでした。

　受付横にあるコーヒーチェーン店は

お客様途切れることなく、 記念品の

卵よりコーヒーチケットを配る方が並

んでくれそうに思えました。

　イギリスから夏季留学生がやってき

て、Ｌ.早川聿、Ｌ.小野明、Ｌ.荻野伸家

保がホストとなりほぼ1ヶ月お預りしま

した。

　日本文化に触れ大好きなアニメな

どを堪能し日本を満喫していただけ

たかと思います。ホストファミリーの方

に改めて感謝です。

　午後になり当番のクラブ員も入れ替

わり再スタートすると、 岡崎に124㎜

の雨の予報が当たり、 瀧のような

雨。 各地で古豪雨に見舞われ、 受

付から献血車に移動する僅か30ｍが

滝壺状態になり、 ほぼ1時間近く降り

続いたお蔭で受付予定が半分という

結果梨終わってしましました。

問
大学生ボランティアにお手伝いを
して頂き、 最後にはインタビュー

日本人でも余り触れた事のない方も
多い琴に挑戦し真剣顔の

日本の作法お茶も体験
浴衣姿が初々しい

岡崎公園内を家族会員と散策
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地区ガバナー公式訪問合同例会
9月4日（木） 14時 図書館交流プラザ 「りぶら」 大ホール第

899
回 

ガ
バ
ナ
ー
公
式
訪
問
例
会

　1ゾーンの地区ガバナー公式訪問

合同例会が図書館交流プラザ「りぶ

ら」大ホールにて14時から開催され、

ホールは熱気にあふれました。

　この日は唯一壇上に上がる会長と

出席財務委員長の活躍の場で、み

んなで見守っていました。　

　334-A地区の会員数1万人、そして

その内女性会員割合40％、更に

LCIF献金口数1000口の目標を掲

げ、ガバナーの今年度の意気込みを

強く語られました。

　段取りも良いのか例会は最速の45

分間で終了、ホストクラブの団結力を

感じられる式典となりました。

会長のローアに合わせて各クラブ員による
大きな声の雄たけびは少人数を感じさせない

1 ゾーンのガバナー公式訪問合同例会が今年もりぶら大ホールにて開催

3

そ

LC

げ

強

段

分

感

各クラブ出席財務委員長による
出席率発表代行の L. 杉浦

締めくくりは 1Z.Z.C. の L. 神尾による
ライオンズ ・ ローアで一斉の雄たけび

会長よりガバナーへ回答書の提出で
クラブの方針や特徴を理解して頂ける

ガバナーは最前列の方の顔が見えないと
演説台を外れて顔が得見るようにして

国際協会方針とガバナー方針を述べられました

ガ地区ガバナー L. 加藤助太郎の紹介を
仰せつかった当クラブ小野会長
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オリエンテーション

9月22日（月）　12時30分　岡信中央支店3階会議室

　例会開催場所が9か月振りに岡信

中央支店3階会議室に戻りました。

移籍した選手が元のグランドにビジ

ターとして帰ってきた感じでしょうか。

　音響設備等が備わってないので、

肉声での例会になりましたが、少々

声を張ってしゃべるのは身体にも、

心にもよろしいかと思います。

9月7日（日）　6時00分　菅生川左岸堤防

9月9日（火）　16時30分　甲羅岡崎本店

第
900
回 

通
常
例
会

菅
生
川
草
刈
り
清
掃

新
会
員
ク
ラ
ブ
セ
ミ
ナ
ー

　開始直前まで霧雨で蒸し暑い朝予

定通り草刈り清掃は決行となりまし

た。昨年より出席者が更に少なく、

湿った草を刈ると湿気の多い蒸し暑

さと相まって、ズボンや服まで湿っぽ

くなりました。

　今年の新会員のL.内田の上手な刈

り方に関心しました。参加された皆さ

ん朝早くからご苦労様でした。

節目 900 回例会は結成 36 年 6 ヶ月と

永い月日を重ねたことを伝えます

人数は少なくなりましたが、再び

この光景を見ることが出来ました

丸で囲まれた辺がクラブの担当場所
早朝の草刈り前の様子

　今年4月に入会のL.内田の会員セ

ミナーをスポンサーや元会長を交え

行ないました。

　ライオンズ用語を初め基礎の基礎

を学んでライオニズムの高揚を図っ

てもらい、質の高いクラブ員となり今

後のクラブを引っ張っていく存在に

なってもらいたいと思います。

諸先輩の話に熱心に耳を傾けメモを
取る姿に L. 内田のまじめさを感じる

毎年恒例の菅生川草刈り奉仕に
参加メンバーは撮影者を含む6名

オリエンテーションの後はみんな
一層和やかな雰囲気になりました

前年度決算報告を前幹事 （現会長）

より発表があり、 承認を頂きました。

ライオンズローアはみんなから

元気をもらってますと L. 坂田

卓話には当クラブL.野村のライオンズ

クエストについて分り易い説明を頂きました
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通常例会

アクティビティー

10月14日（火） 12時30分　岡崎信用金庫中央支店3階　会議場第
901
回　

通
常
例
会

9月18日（木） 9時30分～23日(祝)16時00分　図書館交流プラザ「りぶら」ギャラリー国
際
平
和
ポ
ス
タ
ー
展
示
会

　例会中の卓話に岡崎市役所 福祉

部 介護サービス室 介護保険料班 

班長 平山登志子様をお迎えして、近

い将来とっても役立つ、介護保険制

度についてお話をして頂きました。

　会場に使用出来る音響設備がなく

肉声を張り上げないとなかなか声が

届きにくく、折角いいお話を聴けるの

に少々残念。

　台風一過の強い風が残る雲一つな

い天気に恵まれ例会スタート。

　「りぶら」での国際平和ポスターの

展示を終えた作品をクラブ員に見て

もらうため会場に持ち込みましたが、

リジョン締切に間に合わせるため入

賞作品は既に次の審査にまわりまし

た。次は地区での選出に期待が高ま

ります。

ひな壇に座る役員も卓話の時間には
一般席に降りお話に耳を傾ける

誕生祝い左よりＬ. 稲垣、Ｌ. 荻野

ジャズストリートライブ実行委員長でもある
岡崎竜城ＬＣ小林氏がチケット販売に来られました

台

い

展

も

リ

賞

た

りライオンズローアは
前会長 L. 伊藤

結婚祝い左より 8 月 L. 野村
10 月 L. 小野、Ｌ. 浅野、Ｌ. 河合

江戸時代の偉人の誕生年を
400 年後の会員の誕生年と

重ね合せお話をする小野会長

　岡崎市立梅園小学校から16名もの

国際平和ポスターコンテストへのエン

トリーがあり、りぶらのギャラリーにて

1週間ほど掲示させてもらしました。

　ちょうど土日と祝日があり父兄の方

も来ていただけたのではないかと思

います。ギャラリーに飾ると一層雰囲

気がよくなりました。

　

りぶ 」ギャラリ

自分が同じ年齢の頃にこれだけの
作品が描けたかというと ・ ・ ・

祝) 時 分 図書館交流 ラ りりぶ

会場は雰囲気があり 「りぶら」 訪問者の
眼を楽しませてくれています

介護保険の加入から利用まで
要点をお話しして頂きました
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アクティビティー

10月10日（金）　10時45分　岡崎市立甲山中学校

　今期2回目の薬物乱用防止教室を

甲山中学校にて開催致しました。

1年生275名を対象にDVD映像観賞

と認定講師オリジナルパワーポイン

トによる補足説明を加え、授業の時

間をフルに使い迫る危険と命の大切

さを伝えられたのではないかと思い

ます。

薬
物
乱
用
防
止
教
室

世
界
ラ
イ
オ
ン
ズ
奉
仕
デ
ー

昨年の資料画像 昨年の資料画像

10月20日（金）　15時00分　愛知県立岡崎西高等学校

　今期3回目の薬物乱用防止教室を

岡崎西高校にて開催致しました。

DVD映像観賞と認定講師オリジナル

パワーポイントによる補足説明を加え

本人の強い意志で断る勇気を持つ

大切さを伝えました。

　

岡

DV

パ

本

大

昨年の資料画像 昨年の資料画像

　1ゾーン合同の世界ライオンズ奉仕

デーが樫山町大田の森にて岡崎さく

らライオンズクラブのホストで開催さ

れ会長と幹事と環境委員長3名が出

席しました。

　週初めの台風一過の下おおだの森

は朝から好天に恵まれ、気温もやや

高めになりました。

昨 岡崎さくらライオンズクラブ

清竹会長の挨拶

10月8日（水）　8時15分　岡崎市樫山町おおだの森

　1ゾーン8クラブから岡崎市へ

山桜の苗木10本寄贈し、植樹を

Z.C.に続き各クラブから代表して

2～3名で行いました。

　市内から比較的簡単に訪れる

事が出来るこの場所に将来季節

になり多くの方を楽しませてくれ

るでしょう。

1ゾーンZ.C.のＬ.神尾の挨拶 岡崎市職員に植樹の目録を贈呈
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一般懇親例会
10月28日（火）　16時00分　三河湾／蒲郡温泉　ホテル竹島第

902
回 

一
泊
懇
親
例
会

　秋恒例の一泊懇親例会になりまし

た。新入会員がある年はこの日が入

会式になりますが、今のところ・・・。

例会場も明るく設備も整い普段の例

会よりも快適?。例会終了後の懇親

会のためスムースに進行し閉会後に

は、日頃の疲れを取ろうと温泉へ

ゆっくりつかりました。

　大浴場では広々して浴槽に家では

味わえないほどくつろぎ、火照った体

で懇親会。みな料理お酒をコンパニ

オンと楽しみつつ、カラオケを楽しみ

ました。アドリブでアトラクションにド

ジョウすくいが始まり皆をわかせまし

た。宴終了後もその熱は冷めず客室

での2次会も大いに盛り上がりまし

た。

この日一番の盛り上がりは
久し振りに見れたドジョウすくい

また会う日までを大きな輪を作り
宴の締めくくりを行ないました

ライオンズ ・ ローアは
W 早川の元会長同士

三河湾／蒲郡温泉

 「ホテル 竹 島」
〒443-003
愛知県蒲郡市竹島海岸
TEL. 0533-69-1256
FAX. 0533-67-7439

2 次会は客室にて盛り上がりました 翌朝朝食はバイキング形式の和洋式
お腹いっぱいにして帰りました

コンパニオンさんとデュエットに
ご満悦は元会長 L. 坂田

ウイ ・ サーブの掛け声は
アルコール大好き前会長 L. 伊藤

客室から望む竹島の夜景
この後すぐに大浴場に直行
客室から望む竹島の夜景

この後すぐに大浴場に直行
元気一杯地区青少年育成委員長

兼 キャビネット副幹事 L. 平松
連日お忙しい LQ ・ 薬物乱用防止委員長

L. 野村は日帰りでの参加になりました

整った設備は小道具一式の搬送を
陰で L.T. が頑張って頂いたお蔭です

新入会員が無いため
一泊懇親例会になりました
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例　会
11月11日（火） 12時30分 岡崎信用金庫中央支店　3階会議室第

903
回 

通
常
例
会 +

 

全
体
会
議

　卓話に元農協役員の髙山哲夫さま

をお迎えして、日本の食の安全につ

いて語って頂きました。いろいろな方

の努力によって日本の食は守らてい

たものが、ここ最近では海外からの

輸入の拡大と共に、様変わりしてい

ることや、心の健康阻害にストレスな

どの関わるため、いかにストレスを転

嫁することを勧められました。

　予定の他リジョンから第2副地区ガ

バナーが発たなくなり、この4リジョン

の1ゾーンから選出をキャビネットより

要請に、1ゾーンから当クラブL.野村

を強い推薦に、クラブ員全員の思い

はそれぞれ戸惑いや不安が隠せな

い様子で、会員増強が何よりもの最

大課題となりました。

バ

の

要

を

は

い

大
副テールツイスターＬ. 坂田より
本日のドネーションの読み上げ

ライオンズ ・ ローアは
PR 委員長 L. 上野

クラブ員減少に何年も前から不安を感じ
会員増強で地盤固めを強く訴える L. 荻野会

リジョン地区委員、 会長経験者の
L 浅野からも慎重な発言

第 2 副地区ガバナーエレクト
L 野村から今回の経緯の説明

志向性の強いマイクをもろともせず
地声で十分伝わる講義をして頂きました

農協での経験を定年後も民間企業に
活かして食の安全に力を注ぐ高山氏

会長より臨時ゾーン会議、 理事会
この全体会議に至るまで流れを説明

次年度 334-A 第 2 副地区ガバナーの
輩出をゾーンから後押しにクラブの意見を

まとめる大事な全体会議になりました

今後 2 ～ 3 年後のクラブを左右する
大事な全体会議がスタートしました
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薬物講師講座

例　会
11月26日（火）　12時30分　岡崎信用金庫中央支店　3階会議室第

904
回 

通
常
例
会

11月21日（金）　12時20分～16時00分　名古屋国際会議場1号館 4F レセプションホール薬
物
認
定
講
師
養
成
講
座

　永年続けているアクティビティで愛

知県立岡崎聾学校の餅つき会と愛

知県立岡崎盲学校のクリスマス会の

助成を行っています。その両校より

来賓をお迎えして助成金の贈呈と学

校のお話をして頂きました。

　その餅つき会も来週に控え担当委

員会最終の打合せも行いました。

ライオンズ ・ ローアは L.T. の L. 鍋田
外での例会場が多く大変そうです

聾学校三宅校長より県からの予算削減で
クラブからの助成にとても喜んでいただけました

聾
ク

県立岡崎盲学校幼小学部主事鈴木様から
次年度の記念スポーツ大会助成のお願い

誕生祝左からＬ. 平松、Ｌ. 内田、Ｌ. 坂田、Ｌ. 小野誕生結婚祝左からＬ. 平松、Ｌ. 早川、Ｌ. 鍋田

聾学校と盲学校に餅つき会の助成を行い
両校代表とのスリーショット

昨年度新入会員のＬ. 内田のスポンサー
Ｌ. 早川が会員増強で表される

　当クラブより選出のキャビネット副幹事Ｌ.平松の司会で始まった薬物認定講師養成講座は、当クラブゴールド認

定講師Ｌ.稲垣による講座の講習を行ないました。普段学校で進めている内容をこれから認定講師を目指すライオ

ンの良いお手本になったのではないでしょうか。本日より3年後の6月末までに学校等に出向いて、その力を存分に

発揮して頂くことを感じました。最後に当クラブから選出のキャビネット薬物乱用防止委員長Ｌ.野村からの総評で締

めくくりました。

最後にキャビネット薬物乱用防止委員長の
挨拶で講習会は終了しこの後認定書の配布挨

Ｌ稲垣のパワーポイントデーターによる
講習を受講者たちが悔いるように見る

警察も薬物のうち危険ドラッグの占める
割合が年々増えていることを危惧している

ライオン Katsuo Hayakawa 様
前略 この度は、4月に貴クラブに新会員を一
人勧誘することに成功されました事を称え、シ
ルバー会員増強アワードピンをお贈りできま
すことを心より光栄に存じます。あなたの貢献
は貴クラブに発展と健全性をもたらすものであ
り、このことは仲間のライオンズはもとより、世
界中のライオンズにとって大きな刺激となりま
す。
中略)
国際会長
バリー J. パーマー
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アクティビティー

坂田副委員長も幼児と
ペッタンペッタン

教室では手話を使い自己紹介
子どもたちと距離が近くなった気がします

東海愛知新聞 12 月 3 日発行掲載記事

12月4日（水）　9時10分　愛知県立岡崎盲学校、　9時30分　愛知県立岡崎聾学校餅
つ
き
会
開
催

　永年続けている両校へ餅つき会を

行ってきました。昨年より開催日が重

なり担当委員会以外にも応援を要請

し、児童と集まった会員で餅つきを楽

しんでまいりました。

　去年見た子供の成長ぶりに驚いた

り、送ったプレゼントを本当に喜んで

もらえ心が温まりました。

サンタさんたちから子どもたちに
お菓子を贈ります。

杵が体に比べとても大きいので
サンタさんと大人がお手伝い

中日ホームニュース 12 月 20 日発行掲載記事

今回もサンタと一緒にお餅を頂きます
サンタの前の席は取り合いに

寄贈品の目録を手渡す小野会長
後に稲垣幹事と坂田副委員長

蒸し上がったもち米をうすの中で
杵を使いつき易い様こねる会長

幼稚部の子どもたちと杵を持ち
ペッタンペッタン
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例　会

葬　儀

　2012-13年　会長Ｌ.早川聿

（77歳）が8日早朝逝去され、

明けて10日19時より通夜式、

11日12時より葬儀・告別式が

行われました。

葬儀には加藤ガバナーも参

列され、故人をしのびました。

クラブ員が激減する中また

一人貴重な戦力が減り更に

運営も厳しくなります。

故Ｌ.早川　聿　ライオン歴

2000年3月　63歳で入会

2010年7月　第34代幹事

2012年7月　第36代会長

ご冥福をお祈りいたします。

故Ｌ.早川　聿　ライオン歴

2000年3月　63歳で入会

2010年7月　第34代幹事

2012年7月　第36代会長

ご冥福をお祈りいたします。

12月11日（木）　12時00分　安城市総合斎苑故
Ｌ
早
川　

聿 

葬
儀
・
告
別
式

多くの方に見送られての葬儀になりました

故故

220

220

220

ごご冥ご冥

12月9日（火）　12時30分　岡崎信用金庫中央支店　3階会議場第
905
回
通
常
例
会

　1年半に渡り当クラブ会計を務めて

いたＬ.服部に代わりＬ.小林が仲間に

加わりました。会計さんは単年度で

替わらず金融機関の方が引き続き

行って頂いているため、そちらの人

事異動があるたびに会計さんが代

わります。

　蒲郡でライオン経験があるそうなの

でクラブにも直ぐに馴染んで頂けそ

うです。

　卓話にお招きしたのは、大樹寺の

執事長肩書きの他に浄土宗知恩院

布教師、仏教大学後援会副会長と

人望がみえる野村顕弘さまに、徳川

と大樹寺の深い関係についてお話を

頂きましたが、時間内に納まらず続

きは是非大樹寺にて行いたいそうな

のです。例会前日に2012-13会長を

務められた故Ｌ.早川聿の訃報が入り

例会前はその話でもちきりでした。

会計Ｌ.服部の交代会員として蒲郡で
ライオン経験のあるＬ.小林を迎えました

結婚祝Ｌ. 柴田、 誕生祝Ｌ. 浅野

卓話は当クラブＬ. 野村ご子息で
大樹寺にお勤めの野村顕弘さま

ライオンズ ・ ローアは
若獅子Ｌ. 内田

アクティビティー

冬休みを前に薬物が愛知県下でも特に岡崎で
よく取引がされていることを伝え、 身近に迫る

恐怖を心に植え付けられたかと思います

ロシアではやり出したゾンビ薬物なるものも
DVD 映像では手で来ない内容も説明

冬休みを前に薬物が愛知県下でも特に岡崎で ロシアではやり出したゾンビ薬物なるものもロ

12月1日（月）　8時10分　岡崎市立竜海中学校薬
物
乱
用
防
止
教
室
開
催

　この1、2年薬物の中でも危険ドラッ

グ（ハーブ）が若者を中心に広まりを

見せている。以前からの麻薬より安く

気軽に手に入り効果は麻薬より酷い

ものが多く、即効性があり体をむしば

んでゆく。教室ではまだ日本に入って

来ていない、更に恐ろしい薬物につ

いても説明があり、一人でも多くの生

徒を薬物から守りたい念が感じられ

ました。
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訪問例会

例　会
12月22日（月）　18時00分　岡崎ニューグランドホテル

　年の瀬締めくくり行事の

クリスマス家族例会が開催

され、大いに賑わいました。

この例会は次年度役員の

発表の場でもあり大変重要

な例会です。新役員には大

いに期待をしたいものです。

　会長、幹事、第一副会長の3名で

姉妹クラブ小田原白梅LCクリスマ

ス例会に参加して参りました。

クラブ員一丸で家族を楽しく盛り上

げる工夫が凝らされ、華やかに行

われました。(プレゼント総額150万)

　翌日も、鎌倉観光を楽しみ無事

帰路につきました。

　例年ビンゴでは同時ビンゴで混乱を

招くと、今年は2組のトランプで絵柄が

合ったものをプレゼントをしました。

カード購入額よりもイイものがすべて

の方に手渡り、満面の笑みが会場を

包みました。帰りの際には1正会員に

1つクリスマスケーキの配布もあり、

両手一杯に荷物を抱えてのご帰宅に

なりました。

第
906
回
ク
リ
ス
マ
ス
家
族
例
会

12月16日（火）　17時30分　箱根湯本富士屋ホテル小
田
原
白
梅
Ｌ
Ｃ
ク
リ
ス
マ
ス
例
会
訪
問

ライオンズ・ローアは
次年度会長Ｌ．山田

最後は全員で一つの和になって
また会う日までを合唱

神奈川 17 区小選挙区当選のＬ牧島と

ツーショット小野会長背後にはプレセントの山

子どもたちに第一、 第二副会長による

サンタとトナカイからのお菓子を振舞い

会長の挨拶で例会が
開始されました

次年度地区役員、クラブ役員発表
ひだりより第2副地区ガバナー

会長、第1副会長、第2副会長、幹事

表 クリスマス例会にはこんな
可愛いお嬢様も参加

前会長のウイ・サーブで
クリスマス会がスタート

キャンドルサービスに各テー
ブルを子どもたちが回ります

今年はサンタさんにトナカイも
加わりブーツを子供に届けます

お菓子の詰まったブーツが
子ども全員にプレゼント

去年に引き続きアトラクションに
豊田から「笑劇派」を呼び今年も

子供達が大盛り上がりに

昨年は時代劇?、今年は
世相を反映した詐欺師が題材

大量の景品は事前に選んだ
トランプの絵合わせで頂きます

イベント最高潮になる
プレゼント抽選会
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例　会
1月13日（火） 12時00分 六所神社第

907
回 

新
年
初
例
会

　2015年新年を迎え初例会を名鉄東

岡崎近くの六所神社にて開催されました。

　年明けから早くも2週間過ぎると、さ

すがに正月気分も抜けており、「明け

ましておめでとうございます」の挨拶

も若干違和感を覚えます。

　年明け早々の例会も出席者もやや

少なめに寂しさを感じます。

　比較的暖かな正月を過ごしクリスマ

ス以来顔を合わせると、寒さが肌身

に沁みるこの日は天気も良く、出席

者皆元気な顔をして集まりました。

　ライオンズ活動も後半戦となり、ア

クティビティも残り少なくなってまいり

ましたが、皆一丸となり有意義な活

動を続けてまいりたいと思います。

比

ス

に

者

ラ

ク

ま

動

年男の挨拶は若い頃の苦労話と
やはり病の話 ! …。

ライオンズ ・ ローアは
元気な L. 浅野

年男の挨拶では幼少期の病の話で
それが今ではこんなに元気とアピール

年男 （還暦） 祝い左からＬ. 上野、Ｌ. 山田年誕生祝いは左からＬ. 伊藤、Ｌ. 上野

クラブ員代表として神殿で
お詣りをする会長Ｌ. 小野

お詣りをするのはこの神殿の中は
ストーブとホットカーペット完備

祈祷終了後は巫女さんから神社の
お神酒と撒饌をひとり一人に手渡す

この会場は数年前にも使わせてもらいました
その頃からするとテーブルが半分に

LCIF20 ドル献金で協会からクラブ員への
徽章を代表で荻野委員長が受けました



岡崎中央合同会報誌 1 月号

例　会

1月26日（月）　愛知県立岡崎北高等学校薬
物
乱
用
防
止
教
室
開
催

　今年度5回目となる薬物乱用防止

教室を愛知県立岡崎北高等学校に

て行いました。3年ほど前にもこちら

で行った場所ですが、耐震のため新

校舎建設中であり、授業の際も生徒

たちが騒音にも負けず勉強されてい

るようです。

アクティビティ

1月27日（火）　12時30分　岡崎信用金庫中央支店　会議室

　昨年12月1日より岡崎信用金庫人事

により会計がL.服部よりL.小林に交代

されました。12月には入会式を行なう

日取りが無く新年も初例会もあった為

今日がその入会式になりました。

　L小林は蒲郡に赴任中にもライオン

経験もあり当クラブの強化にきっと

働いてもらえるでしょう。

第
908
回 

新
会
員
入
会
式

キャンドルの伝導風景

会長にライオンズの誓いを力強く読み上げる

新会員L.小林賢郎会計

今年度薬物認定講師更新と新規取得

左よりL野村、L.平松、L.河合、L.内田

　入会式前からクラブ員として活躍

をして頂いておりましたが、これで晴

れてメンバーの一員になりました。

クラブ三役会計職の他に運営では

出席・財務・計画委員、事業では市

民レク・教育・環境・保全委員を受け

持ってもらいます。

左より 野村、 平松、 河合、 内田

LCIF＄1000 献金者左より
L. 野村、 L. 小野、 L. 筒井

昨年 12 月志半ばに物故になられた
故 L 早川聿の夫人からご挨拶

締めくくりは
「薬物乱用は　ダメ、 ゼッタイ」

　今

教

て

で

校

た

る

会場では我に降りかかりそうな危険と
生徒が熱心に耳を傾けてくれました

　入

を

れ

ク

出

民

持

ライオンズ ・ ローアは LCIF 委員長
L. 荻野
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例　会

2月7日（土）　岡崎イオン
献
血
会

アクティビティ

2月10日（火） 12時30分 岡崎信用金庫中央支店　会議室第
909
回 

通
常
例
会

　愛知県立岡崎盲学校教諭 鎌田昌

芳様をお迎えして岡崎盲学校理療科

についてお話をして頂きました。

　本人自身も目が不自由でおられる

ので、児童の気持ちもよくお分かり頂

けるのではないでしょうか。

　

　冬場は寒さもあり、献血会場への

献血者の足が遠のくのと、企業献血

も年度末に献血時間を取る事での生

産性低下を恐れることや、学生も進

学などで、血液が集まりにくいそうで

す。血液の保存期間が検査を含め約

2週間、常に新しい血液確保が重要

な役割になります。

　　昨年8月に引き続きここイオンで

今年度2回目の献血会を行ないまし

た。前回同様に献血者が大変少なく

なり、血液センターもこの時期はフル

活動で連日ショッピングモールでの

活動を強化されているそうです。

　

今

た

な

活

活

受付で問診や血圧などのチェックをし
適応の方が献血を行って頂きます。

受付で問診や血圧などのチェックをし
適応の方が献血を行って頂きます。

正面入口前に受付を出てすぐの場所に
献血車を用意

ライオンズローアは
この一年幹事として活躍するＬ. 稲垣

愛知県立岡崎盲学校教諭
鎌田昌芳様の卓話

結婚祝い左寄り L. 筒井、 L. 伊藤

信用金庫中央支店　会議室

会長の挨拶は歴史や時事ネタを交え
本人もとても楽しそうに語られます

誕生祝いは L. 小原



例　会

開会式に先立ち控室にて

助成を行ないました

師範による演武はいつみてもかっこいい

会場内はシーンと静まり返る

勝負はほんの一瞬で決まる
それを見逃さない審判も凄い

通常のシャッタースピードでは
こんなに竹刀がぶれてします

表彰式で賞状と優勝旗を
贈呈する会長Ｌ. 小野

国際平和ポスターで今年も作品が
334-A 地区まで進め地区ＰＲ委員より

賞状と副賞を頂きました

次年度地区 YCE 副委員
Ｌ小野のスピーチ

ライオンズローアはＬ. 柴田次年度第２副地区ガバナー候補
Ｌ野村のスピーチ

次年度会長方針を語る
次年度山田会長

岡崎中央合同会報誌２月号

2月15日（日）　岡崎市中央総合公園武道場岡
崎
剣
道
大
会
に
助
成

アクティビティ

　クラブ発足当初から継続している岡

崎市剣道連盟開催の選手権大会に

助成し、賞状や盾の贈呈を行ないま

した。いつもこの身も凍るような寒い

時期に裸足で体育館を動き回る姿

は、こちらも身の引き締まる思いにな

ります。余りの素早さに技の決まり手

に感心するばかりです。

　次年度のスタートは会長方針につ

づき、第一、第二副会長方針、そして

組織表の発表がありました。クラブ員

減少で毎年何らかの役職を受け持つ

方もおられ、クラブ運営も一苦労。

　国際平和ポスターは岡崎市立梅園

小学校6年生の河合寧恵さんが

334-Aまでは進めましたが、ここ何年

も連続しそこから1度も進めません。

次年度は応募枠の中学1年生も対象

に募集を掛けて上位進出を狙いたい

2月24日（火）　12時30分　岡崎信用金庫中央支店　会議室第
910
回 

通
常
例
会
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アクティビティ

例　会

3月3日（火） 10時25分 岡崎市立梅園小学校 校長室国
際
平
和
ポ
ス
タ
ー
表
彰
式

3月10日（火） 12時30分 岡崎信用金庫中央支店 3F会議室第
911
回 

例
会

　国際平和ポスターの応募に参加し

て頂いた梅園小学校に表彰式に行っ

てきました。4Rで334-Aに選出された

河合さんの絵は地区年次大会での

掲示があるため式典終了後、進学さ

れる甲山中学校にお届けする事を約

束し、併せて次年度も引き続き応募

のお願いに次年度担当委員長も同

行しました。

岡崎中央ライオンズクラブ
優秀賞　川本絢葉さん

岡崎中央ライオンズクラブ
優秀賞　萩原康貴さん

岡崎中央ライオンズクラブ
優秀賞　鍋田るなさん

4R 最優秀賞に輝いた
6 年生河合寧恵さん

校長先生に協力を頂いた感謝状
入賞者には図書カードを送りました。

　L.T. L.鍋田が司会のため副L.T. L.浅

野が音響係代行。例会前のL.鍋田の

入念な準備のお蔭で難なく進行し、こ

の日初めてスピーカーを会場中央付

近に設置し、音響をリモコンで操作し

たため、音声がまんべんなく行き渡り

好評でした。新しいスタイルが決まり

ました。

　今年10月から国民総背番号制度と

呼ばれるマイナンバー制度（社会保

障・税番号制度）が施行されるにあた

り、予備知識として小野会長よりお話

をして頂きました。個人で住民票を用

意するなどの手間が省ける一方、今

後どんな問題が起きるかまだ、判ら

ないことだらけ。一生涯変わらない背

番号が勝手に振られるんですね。

　

呼

障

り

を

意

後

な

番ライオンズロアーは
地区大会式典副委員長の L. 筒井

卓話には会長から国民総背番号制度に
ついて語られました

誕生祝い左より
L. 山田　篤、 L. 杉浦元明

最前列で音響担当をする L 浅野



岡崎中央合同会報誌 3 月号

アクティビティ

　換金したお金で今年は中人用車椅

子3台を岡崎市社会福祉協議会に贈

呈しました。例年大人用車椅子を

贈っておりましたが、中人用車椅子

の需要が増えてきたこともあり、大人

用より高価なため台数がいつもより

控えめになりました。

　C.N.35周年より継続している「プル

タブを集めて車椅子」アクティビティで

市内小中高校の児童や生徒によりプ

ルタブが860ｋｇも集めて頂きました。

　子どもたちの一人一人の地道な活

動がこんなにも大きな力になることを

今年も見せて頂けることが何よりの

楽しみです。

子

呈

贈

の

用

控

1 袋で約 300 ㎏まで入る袋に
溢れんばかりのプルタブ

3 袋で 860 ㎏を集め
これをリサイクル業者が買い取り

3月24日（火） 13時30分　岡崎市社会福祉協議会プ
ル
タ
ブ
を
集
め
て
車
椅
子
を
贈
ろ
う

岡崎市社会福祉協議会の事務局長小畑氏 小野会長より事務局長小畑氏に
中人用車椅子寄贈目録をお渡ししました

例　会
3月24日（火） 18時30分 岡崎公園内　巽閣第

912
回 

花
見
例
会

　まだ桜のつぼみからほころび始めた

ばかりの岡崎公園内にある巽閣にて

花見例会が開催されました。この会場

は天守閣のすぐ横にあり、公園内でも

やや高い場所にあるため見晴らしもよ

く、満開であればそれは桜の花に浮か

んだ気分が味わえたことでしょう。

　例会中に次年度全体会議が開催さ

れ、予算書並びに例会日程案の発表

がなされた事を持って、予算に応じて

各委員会に計画の大要を作成依頼が

行われました。例年に比べ日取りがあ

わただしく、各委員長も対応に苦慮さ

れてました。その後には楽しい懇親会

が開かれ、皆さん上機嫌で閉宴を迎

えました。

例

れ

がな

各

行

わ

れ

が

えま
ライオンズロアーは L. 坂田会場西側に岡崎城天守閣が目の前に

会員増強で家族会員の
申込を勧める小野会長

ウィ ・ サーブで懇親会がスタート 普段の 3 倍鼻の下が伸びてる
PR 委員長 L. 上野

「また合う日まで」 では
3 期会長が並びました

全体会議で予算書と例会日程発表粛々と例会が始まりました
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4月14日（火） 12時30分 岡崎信用金庫中央支店　会議場第
913
回 

通
常
例
会

アクティビティ
4月13日（月） 14時　岡崎市立河合中学校第

48
回 

岡
崎
ゲ
ン
ジ
ボ
タ
ル
幼
虫
放
流
式
典
に
参
加

例　会

　永年継続事業として岡崎ゲンジボ

タル保存会への助成を行っており、

その式典に参加して参りました。当

日はあいにくの天候になり放流式自

体は後日に育ての親である河合中

学校生徒によって行なわれました。　

　生平小学校鼓笛隊による演奏など

地元の方の熱意が伝わる立派な式

典でした。

　保存会の会長から川の洪水対策

整備が進むと、ホタルの住かとなる

水辺の葦など減り、また水の流れも

急になるため、ますますホタルの幼

虫が川底に留まる事が困難になると

警鐘を鳴らしておられました。

　岡崎唯一の天然記念物を地域の

方だけでなく行政も含め守ってゆき

たいものだと感じました。

整

水

急

虫

警

方

た

保存会会長から挨拶と
これまでの主な活動が語られました

オープニングセレモニーで
生平小学校鼓笛隊の演奏

普段幼虫の世話は自然科学部がまとめて行い
式典内では研究や活動報告を発表

残念ながら雨になってしまった放流式も
こんなきれいな飾りつけをして迎えて頂きました

　どこのクラブも会員増強は存続の

ため重要な課題の一つであり、年々

クラブ員が減っている当クラブも早急

の対策が必要であり、卓話の時間を

使いクラブ員からの意見交換を行い

ました。他クラブなどが勧誘するため

持参する資料を作製するなど具体案

も出ました。

半年以上休会を続けていた L. 大見が
だいぶスリムになり登場しローア発声

卓話の時間は会員増強の具体策に
クラブ員との意見交換会を行ないました

誕生祝い左から
L. 柴田、 L. 大見、 L. 早川

結婚祝い L. 坂田と L. 内田次回の例会は 13 クラブ親善スポーツ大会
出場選手の壮行式



例　会

例　会

岡崎中央合同会報誌 4 月号

4月12日（土）　10時35分～11時20分　総合運動場Bグランド親
善
ソ
フ
ト
ボ
ー
ル
試
合

　第1試合は不戦勝のため勝ち上

がった岡崎LCと一戦は初戦から猛

打爆発で合同チームは初回で試合

が終わりました。

　皆さんお疲れ様でした。夜の懇親

会はすべて忘れ楽しいひと時になり

ました。

　13クラブ親善スポーツ大会開会式

直後、会議室を借り第914回例会を

開催しました。開会式で国歌斉唱と

ライオンズクラブの歌も澄ませ、ラジ

オ体操をして一旦グランドを離れ、会

議室に移動して次年度の全体会議

を済ませました。30分程でグランドに

戻り、合同チームを結成する岡崎竜

城LCと合流。 昨年は雨のため大会が中止となり
2 年振り大会の開催

準備運動としてラジオ体操をするクラブ員
あれ、 この 2 人って試合出てない

4月29日（木） 8時30分　愛知県総合運動場会議室

この日の服装はソフトボールを控えて
ラフな体操着スタイル

次年度計画の大要案を発表し
承認を得る次年度会長

親善スポーツ大会準備から親睦会まで
奮闘する前会長 L 伊藤のローア

華麗なグランドさばき
ショートは会計の L 小林

パワーヒッター L 内田の
バッティングフォーム

岡崎竜城 LC との合同チーム
来年は練習しましょう

過去最多失点のスコアボード 夜の懇親会は会長から
殊勲者へ賞が贈られました

第
914
回 

親
善
ス
ポ
ー
ツ
大
会
例
会



ライオンズ国際協会 334-A 4R.1Zライオンズ国際協会 334-A 4R.1Zライオンズ国際協会 334-A 4R.1Z

岡崎中央ライオンズクラブ岡崎中央ライオンズクラブ岡崎中央ライオンズクラブ
岡崎中央合同会報誌 5 月号

合同例会

年次大会

5月13日（水） 18時00分 岡崎ニューグランドホテル第
915
回 

岡
崎
竜
城
Ｌ
Ｃ
合
同
例
会

5月9日（土） 13時30分 豊田市文化会館大ホール第
61
回 

334-

Ａ
地
区
年
次
大
会

　スポンサークラブである岡崎竜

城LCとの年1度の合同例会が岡崎

ニューグランドホテルにて盛大に

開催されました。

　先の地区年次大会においてを受

けられた岡崎竜城LCは大変喜ばし

いことであります。

　

　クラブの年間表彰と次年度の

キャビネット役員の発表がある

334-A地区の年次大会が開催され

参加してきました。

　今年度はガバナー方針に沿った

アクティビティとならず残念なが

らアワードを逃すことに。

　次年度第2副地区ガバナーに当

クラブ員L.野村が壇上で紹介され

ました。

　4リジョンがホストのため会場

の席はとっても遠～い4階席。今回

は一般市民も入場され会場は超満

員。ライオンズクラブのアクティ

ビティを広く一般の方に知って頂

くのにとてもいいアイディアだっ

たのではないでしょうか。

　晩餐会参加者はこの後シャトル

バスでトヨタホテルに移動されま

した。お疲れ様でした。

の

は

員

ビ

く

た

バ

し会場入りがバラバラに入ったため
写らなかった方ゴメンナサイ

今年も国際平和ポスターコンテストに
入選した作品展示に当クラブ選出した作品も

次年度ガバナーと第 1 副地区ガバナーと
共に壇上に上がり挨拶をする L 野村

加藤ガバナーの開会宣言ゴングが
高らかに会場に響き渡りました

開会のゴングを鳴らす
岡崎竜城 LC 会長 L 鈴木

誕生祝いを受ける
岡崎中央 L 筒井

招待を受け挨拶と岡崎ウォターフロント
事業について語られた内田市長

4日前の地区年次大会で第2副地区ガバナーに
エレクトした岡崎中央L.野村

普段の 4 倍もの大人数の例会は
活気に満ち重厚なものになりました

4日普段の 4 倍もの大人数の例会は
活気に満ち重厚なものになりました
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　例会を含め約3時間に及ぶ合同例

会は企画や進行でサポートして頂

いた竜城GLT委員長と中央接待委

員長のお蔭で大盛り上がりのまま

終宴を迎えることが出来ました。

　両新会員も前回の合同ソフト

ボールチームとこの例会において

お互い溶け込め会えたのではと、期

待してます。

　お硬い例会も終了し待ちに待っ

た懇親会はお酒も入り、アトラク

ションのハーブ演奏も聞こえない

程話し声がヒートアップし、どこの

テーブルも賑やかになりました。

　先月開催の13クラブ親善スポー

ツ大会でも合同チームで参加した

メンバー同士も、次年度の雪辱に大

いに盛り上がりました。 例会後懇親会が開催されウイ ・ サーブは
岡崎竜城 LC 時々輪次年度会長

公務多忙内田市長にも懇親会に同席を頂き
更にお話を聞かせてもらいました

アトラクション最初に登場は
岡崎出身ハーブ奏者高田知子さん

岡崎中央、 岡崎竜城両幹事はゾーン等で
何度も同じ委員長として顔を合わせていた

間柄で合同例会開催の立役者

先月開催の 13 クラブ親善スポーツ大会でも
合同チームを結成した

例

期

次年度第 2 副地区ガバナー L 野村と
ツーショットは次年度岡崎竜城 LC 時々輪会長

合同例会懇親会
5月13日（水） 18時00分 岡崎ニューグランドホテル第

915
回 

岡
崎
竜
城
Ｌ
Ｃ
合
同
例
会
・
懇
親
会

2 ツ目アトラクションは K-POP シンガーは
岡崎竜城 LC 鈴木会長が呼んで下さいました

また会う日までで両クラブ会長の
ツーショット写真

両次年度クラブ会長も
仲良く手をつなぐ

ライオンズ ・ ローアは次年度山田会長
手前の手にピントが合ってしまった ( 焦り )
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　アトラクションに豊田を中心に活躍

している「ミステリックＳinya」さんのマ

ジックショーに皆んな子供のように目

を丸くしています。　会場に合せやや

小振りなセットでもやるイリュージョン

はテレビでもお馴染みの、女性の

入った箱が3分割になったり、別の小

さな箱に押し込められ刀を何本も差し

て、最後にはその箱の上に現れる等

最後まで大変楽しい例会になりまし

た。

　前回の岡崎竜城LCとの合同例会に

引き続き夜例会になり、家族会員とレ

ディースも加わりアルコールも入り賑

やかな例会になりました。懇親会ス

タートでは6年振りの再会となる当クラ

ブ元事務局員の、西脇さんとクラブ員

の早川令夫人らによる小唄を披露し

て頂きました。

し

ジ

を

小

は

入

さ

て

最

あとひと月で会長職より解き放たれると
少し安堵の様子がうかがえる小野会長

334-4キャビネット役員として1年間の労を
国際会長からの感謝状を高らかに掲げる

平松青少年育成委員長兼ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事と
野村ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ薬物乱用防止・ﾚｵ委員長

左より小唄の西脇さん
三味線の早川令夫人と三原さん

西脇事務局員時代からクラブ員として
在籍していた者はその調べに耳を傾けていました

イリュージョンのスタートはテーブルにヒョイと
掛けたクロスを持ちあげると何故かテーブルも

一緒に持ち上がり嬉しそうな小野会長
もも

子どものようにマジックにくぎ付け
こんなに間近に見られ大満足

同伴例会
5月26日（火） 18時00分 洋風懐石料理 ROPPONGI第

916
回 

Ｃ
Ｎ
記
念
同
伴
例
会

カードマジックでは現事務局員が前に出て
サインしたカードが最後には未開封の

ペットボトルに閉じ込められ唖然としてました

久々に登場は当クラブPR情報・IT副委員長
L.河合は写真担当でいつも撮る側

仲睦まじく令夫人と「また会う日まで」を
声高らかに歌われるL.浅野

ライオンズ・ローアは岡崎竜城LCに2年在席
岡崎中央LCに38年の計40年の

チャーターメンバーL.小原
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　6月を迎え例会も大詰めとなってま

いりました。昼例会としては今年度最

後の例会では、会員増強のために何

が必要で何をしたらよいかを話し合い

を行ないました。具体案としては他ク

ラブのように、活動をリーフレットにま

とめたものを用意して、分り易く説明

をしてよく理解してもらう様にする。

次年度につなげられるといいですね。

　このコーナーはこの１年間で当クラブを残念ながら退会された方、逝去された方を紹介します。

　長い間お疲れ様でした。

これからは、外からこの岡崎中央

ライオンズクラブを見守り続けて頂

きたいと思います。

　また、いつかどこかでお逢いする

ことを念じてます。

最

何

い

ま

。

例　会

お疲れ様でしたミスターライオン

6月9日（火） 12時30分 岡崎信用金庫中央支店3F　会議室第
917
回 

例
会

Ｌ. 山崎　昭憲
入会 1977 年 3 月当時 44 才

チャーターメンバー
第１９代会長 (1995-1996)

在籍年数 38 年
ご職業 大法紡績㈲

趣味 ゴルフと少しのお酒

Ｌ 山崎 昭憲 故 Ｌ. 早 川　 聿
入会 2000 年 3 月当時 63 才

第３６代会長 (2012-2013)
在籍年数 14 年

ご職業 ㈲クスリの早川
趣味 捨て猫が放っておけず

連れ帰ってしまう

こ

ラ故 Ｌ 早 川 聿

結婚祝い左より L. 稲垣、 L. 小林
L. 山田、 L. 荻野

卓話に代わり会員増強について 2
小野会長の進行で進められました

ライオンズ ・ ローアは
会計を務める L. 小林

国家君が代に続き
ライオンズクラブの歌を合唱

国際大会壮行式で参加されるお二人
L. 筒井と L. 野村で会長をサンドイッチ
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　会場を移し懇親会がスタートしました

最初から食べて、呑んで、喋って気が

付いたらもう終宴を迎えました。

　今日の主役は会長と幹事そしてクラ

ブ員全員です。温厚で体力も充分な会

長と、頭の回転と行動が速い幹事の

お蔭でこの1年間が無事に終える事に

なりました。クラブ員が少ない現状で

は来年も休めずフル活動になるかと思

いますが、みんな力を合わせ一つにな

りましょう。

　小野会長率いる岡崎中央ライオン

ズクラブは最終例会を迎える事になり

ました。長い様で短い一年24回の例

会を終える事となり、この一年間会長

を盛り立てた幹事もようやく肩の荷が

下りることになります。例会では締めく

くりのクラブ員表彰があり、本当はクラ

ブに尽くした全員に送りたいのですが

く

ラ

グッドスタンディング賞左から
L. 河合、 L. 柴田、 L. 伊藤、 L. 稲垣

ドネーション表彰は役員の方々が対象外で
まさか自分がと受賞した L. 荻野と L. 浅野

5 年皆勤 L. 上野と 30 年皆勤 L. 早川

伊藤前会長のウイ ・ サーブで
懇親会の開宴です

家族会員で唯一参加された
L. 早川幸子にお酌の L. 内田

　会

最初

付い

　今

ブ員

長と

お蔭

なり

は来

いま
1 年間事務局で会長幹事をサポートした

鶴﨑事務員に感謝の花束

最終例会
6月23日（火） 18時00分 おぎ乃第

918
回 

最
終
例
会

六本木さんから小野会長と
稲垣幹事にお花が届きました

また会う日までを全員手をつなぎ
ひとつなります （写真担当を除く）

ライオンズ ・ ローアは会長賞受賞の幹事
年度明けて収支決算が待ってるね

いよいよ今年度締めくくり
筒井第 2 副会長の閉宴のことば

例会

懇親会


